

Pourquoi le mille-pattes a-t-il toutes ces pattes ?

Au commencement, le mille-pattes n'avait que deux pattes
Il s'appelait alors le deux-pattes.

Mais un jour, dans la forêt, alors que de nombreux deux-pattes se promenaient, tous disparurent dans un trou. Il n'en resta plus qu'un. Dans leur chute, de nombreux deux-pattes laissèrent leurs pattes dans l'herbe. Le rescapé les récupéra, les colla au creux d'un tronc pour se faire un lit confortable vu que la nuit tombait.

Le lendemain en se levant, il constata que toutes les pattes étaient complètement collées sur son corps. Il se retrouva donc avec 998 pattes en plus... le médecin lui dit qu'on ne pourra rien y faire.

Alors il resta avec toutes ses pattes.

Depuis ce jour, le deux-pattes a mille-pattes ; d'où son nom.

Sarah et Erwan